
 Pg.01                 

    O BÁSICO   BÍBLICO 

           DA    VIDA     

 EM    RESUMO   FINAL 

   INTRODUÇÃO > >  > = O 

resumo de mais de 1000 folhas 
para 10 folhas de papel oficio, é 
porque a justiça da graça na 
pratica, pelo Espírito do perdão 
do Cordeiro de Deus, não tem 
julgamento de nada e nem 
entretanto (Jo.3.16,17;=Lc.3.4-6; 
,17;=Zc.4.6,7;=Is.11.1-
3;At.10.15,16); por isso tem que 
ser simplificada, para dar 
entendimento a todos da 
correria (Hc.2.2), tendo que ser 
removida todas as barreiras que 
impede o acesso do resgate do 
amor de Deus com o mundo 
(Is.62.10); sem parábolas ou 
enigmas (Jo.16.25), dando o 
entendimento na mente e o 
amor no coração,    primeiro aos 
pequenos (Hb.8.8-12), para todo 
mundo  conhecer a Deus sem 
máscara e  contradição ou 
confusão (Is.11.1-9;=25.6-9); que 
o caminho não consiste mais em 
regras de maneiras (Jo.6.37; 
=Lc.3.4-6;= Is.40.1-5), mas só de 
humildade, no apego da graça do 

amor de Deus com todos, em o 
nome de Jesus, para se alcançar, 
antes e depois da morte, mas se 
alcançar com certeza (Ap.2.10) e 
pronto. Isto é que é o vinho 
novo! Onde aqui, no examinar 
das Escrituras (Jo.5.39), verá na 
sua Bíblia, o que nunca tinha 
visto e nem ouvido falar, mas 
agora verá e concluirá só você 
com as Escrituras e Deus (Hb.8.11)  

   O SER HUMANO, DEUS E JESUS  
“Do nada passamos a existir, 
graças a um ser altamente 
misterioso em saber e poder = 
DEUS”. Nascendo nós aí, na agua 
da lama da pobreza e das trevas 
(Lv.12.2); um vaso para a vida, 
em procura da beleza da vida. 
Para depois daqui, do meio da 
morte (Ap.2.10), se voar com 
uma certa porção da vida, para o 
enquanto da vida viva, nos 
infinitos do universo, da vida 
eterna com Deus e para DEUS 
!!!! 

DEUS, ainda continua 
escondido (Pv.25.2;=Mt.13. 
44), falando só por parábolas, 
enigmas e através do 
funcionamento do seu sistema 
de criação e manutenção. 
Escondido assim,  
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procurando formar uma certa 
quantidade de classes para 
habitar no meio delas como 
elas são com Ele 
(Mt.7.2;=8.13;=12.37). >          
E garantindo que finalmente, 
antes do fim deste mundo de 
confusão, Ele se manifestará, 
com o seu poder do amor de 
pai, do céu na terra, acima de 
todos os poderes; no seu 
amor com o povo perdido que 
não é seu povo 
(Is.9.1,2;=65.1= Os.2.23); sem 
julgar a nada com ninguém, só 
amando, cuidando e salvando 
a todos que se apegar com ele  
com humildade do nada 
Is.11.1-9); começando aqui 
pelo   ocidente (Jr.16.14-16) e 
resgatando a todo mundo 
desgarrado (Mq.4.6,7; = Sf.3. 
18-20), antes do castigo final 
deste mundo de confusão 
(Is.66.7-9;=JL.2.29-31;= 
ML.4.5,6;=Mt.17.10,11; 
=At.2.20). 

JESUS, o salvador com a graça 
de Deus para o mundo 
perdido, cobrando o preço da 
humildade para todos (Is.55.1-

3); para isto usando um 
grande tropeço na frente 
(Lc.2.34; =Rm.9.33), para 
quebrar a cara de quem pensa 
ser alguma coisa, pondo de 
frente as regras da lei, 
exigindo qualidade humana, 
(Is.28.13; =Mt.13.45,46), 
usando a espada (Mt.10.34), 
tocando fogo (Lc.12.49) e 
matando (Ap.19.15), porque 
não existe bom, mas só 
hipócritas e sepulcro caiado. 
Mas para quem ver que já é 
um perdido condenado da 
vida, como pó e cinza e 
imundo, buscando a 
misericórdia do amor de Deus 
como pai dos perdidos 
(Lc.15.18;=Ap.3.17, 18), aí 
Jesus, já substitui toda lei de 
julgamento, pela lei da graça 
do amor da misericórdia de 
Deus Rm.10.4), com Abraão, 
Isaque e Jacó, na casa de Davi 
(Is.55.1-5) com todos os perdi- 
dos condenados e até os 
mortos At.10.42,43;=IPe.4.6 
Ap.22. 16, 17), sem julgar mais 
nada, porque ainda como 
julgar o que não é mais nada 
(Ap3.17,18)? Mas cuidando e 
justificando a todos (Jo.3.16, 17).       
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E finalmente só os que não lhe 
quiseram, que ele vai usar a lei 
das regras de Deus e acabar 
com este mundo de confusão 
(Ap.19.11-16); para aí levantar 
a restauração do Éden perdido 
que (Is.51.3; Ez.33-35), Ele veio 
fazer.  

A VIDA NÃO É AQUI 

Se ver claramente que a vida 
ainda não é esta, junto com os 
vermes, insetos e animais, se 
comendo uns aos outros. 

 Pois aqui a vida é uma guerra 
entre dois lados opostos e 
nem um dos lados tem o que 
se precisa ter para a vida 
continuar aqui. E se ver que 
para um bom acesso com a 
vida eterna tem que se ter um 
certo equilíbrio (Lc.12.47,48). 

Aqui entre a carne e o sangue, 
apenas se gera e se paga um 
preço, para uma certa classe 
para vida a celestial, sem carne 
e sangue , a do Céu, a eterna.  

A VIDA DEPENDE DE SABER 
VIVER           >                                   
Do lado da lei da aliança 

tradicional, você vai ver que 
não existe acesso de salvação 
para o povo e é toda de 
opressão e estreitamento da 
vida sob ameaça e condenação 
até o apocalipse. Já do outro 
lado da lei da graça, da 2ª 
aliança, tem acesso a salvação 
para todos com liberdade, 
tendo só que permanecer na 
fé independente de ver ou 
receber o que busca até antes 
ou depois da morte; onde tem 
classe alta e muito baixa. E 
para se ter acesso a uma 
classe mais alta ou a da 
liderança do governo de Deus, 
(do Reino) dependerá da sua 
fé: 1º,   humildade que é de 

nada, pó e cinza e imundo; 2º, 
ter muita admiração e gratidão, 
devido de poder buscar até 
receber riquezas da vida com 
Deus, sem as merecer nada; 3º, a 
medida que for recebendo mais 
recurso da graça, ir logo se 

organizando com responsabi-

lidade na obra, para com Deus e 
para com todos (Mt.25.21) e 4º e 
último, é perseverar neste 
esforço até a sua conquista antes 
ou depois da morte (Mt.11. 
12;=24.45-47;Lc.2119;=Rm.915, 

16;=Ap.2.10).  
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OBSERVANDO E NÃO 
ESQUECENDO! Que Deus não 
dar o que é seu para ninguém 
(Is.48.11). O vaso pode 
conquistar uma classe alta na 
vida com Deus, mas ele não é 
dono de nada do que ele tem 
e nem mesmo de si ele não é 
dono, mas tudo é de Deus 
(Pv.3.6).   

Para se alcançar uma 
conquista melhor, temos que 
fazer morrer o nosso eu 
natural e espiritual e reviver o 
Deus da graça espiritual e 
material no lugar do velho eu 
tradicional da lei das regras da 
qualidade humana. Observe 
que Deus mandou matar 
todas as nações que tinha e 
usava no seu nome o eu 
(Cananeus, Amorreus, 
fereseus, etc.(Dt.7.1). 

    <   OS   DOIS    LADOS   
OPOSTOS    DA   VIDA       >   

Tudo aqui na terra funciona 
com 02 lados opostos entre si, 
com a criação da vida no meio.                                                                   
Exemplo, tudo se cria entre o 
céu e a terra, o espírito e o 

corpo, a luz e as trevas, o bem 
e mal, o macho e a femea,  
mecânica e elétrica, o positivo 
e negativo, cabeça e calda, etc.    
E para um desenvolvimento 
melhor, não se deve usar os 
dois lados iguais, mas um 
como cabeça e o outro como 
cauda (Mt.6.24), se não a casa 
cai (Mt.9.16,17; porque 
finalmente Deus não aceita 
dois rumos diferentes ao 
mesmo tempo =Ap.3.15,17). 
Então com Deus, temos que 
fazer a nossa opção, entre os 
dois lados, escolhendo o que        
mais compensa, como cabeça,                                                       
de maneira que se possa dar a 
maior conquista possível da 
vida com Deus e com todos 
(Dt.30.19,20).                           
SÃO DUAS MANEIRAS QUE 
DAR ACESSO A VIDA COM 
DEUS                                          > 
1ª, pela lei das regras, na 
obediência dos seus  
mandamentos e 2ª, pela lei da 
graça, na fé de humildade com 
perseverança na busca da 
promessa; mas em toda Bíblia, 
só se alcança o acesso, pela 2ª, 
a lei da graça. ATENÇÃO Na > 
>                                                
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Bíblia e na tradição natural da 
vida na terra, se prega uns 
80% de qualidade humana 
com a lei das regras e só se 
prega uns 20% da lei da graça 
de humildade humana. Mas 
acontece que tem tempo para 
tudo (Ec.3.1) e o tempo agora 
é que Deus já estar 
desmanchando o que ele fez, 
(quem não já estar vendo 
isto?) para fazer de novo 
(Dt.32.39;=Jr.45.4); para neste 
refazer da vida, a humanidade 
entre com a sua parte com Ele 
(Is.1.18,19; =55.1-5) e 
acontece que neste 
desmanche, ele não usa nada 
da 1ª aliança com a sua lei das 
regra, mas só usa a 2ª aliança 
com sua lei da graça que 
exiges ó a fé de humildade 
(Mt.11.25-27;=Jo.9.39; 
=ICo.1.27,28), de maneira que 
os que não são, é que é seu 
povo (Rm.9.26). Então agora, 
como cabeça, temos que usar 
os 20% da graça de humildade 
que equivale a verdade, que 
nós não somos nada (Ap.3.17; 
=Jo.4.23,24;=Lc.14.10,11; 
=18.10-14) e deixemos  os 80% 

para trás como cauda, o que 
equivale a nossa hipocrisia de 
sepulcro caiado (Mt.23. 
13,27); pois a humanidade 
nunca alcançou e nem vai 
alcançar 100% de qualidade 
das regras sem a lei da graça, 
porque a nossa originalidade 
humana com Deus é nada 
imunda. Por isso que Ele diz 
quem dera fosses frio, o nada 
(Ap.3.15)! Então agora se 
arrepender e crer só no 
Evangelho (Mc.1.15), e deixar 
tudo da lei das regras que julga 
e condena e adotar só o 
Evangelho, que ao invés de 
exigir qualidade humana, ele 
nos dar a qualidade de Deus 
que nos perdoa, justifica e 
salva (Jo.3.16,17;=IICo.5.19; 
=Hb.8.8-12) e pronto.                   

A BÍBLIA E OS SEUS DOIS 
LADOS OPOSTOS DA  
PALAVRA   DE   DEUS > >  > 

A Bíblia, o seu segredo de 
revelação da sua verdade, é 
dado a quem ler e a reler er er 
buscando com a humildade, 
admiração e gratidão com 
perseverança e e aí depois de 
algum tempo, aos poucos vai 
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se recebendo (Jo.8.31,32). Eu 
aqui comecei a minha busca 
com Ele com 22 anos, no ano 
70 e em 84 eu me defini com 
Ele e em 95 Ele me mandou 
separar a lei da graça da lei das 
regras e de lar para cá 
continua me revelando com 
definição. Já vou lendo ela de 
capa a capa 34 vezes e 
enquanto eu estiver neste 
corpo quero continuar nesta 
busca. Glória DEUS !!!!  

Atenção, na pratica, Igreja 
nenhuma, nunca aceita toda a 
matéria que está na Bíblia, 
devido dela conter matérias 
opostas entre si ! 

A Bíblia, é um conjunto de 
parábolas e enigmas (Mt.13. 
13,34), formando uma espada 
de dois gumes (Hb.4.12), que 
são dois lados opostos para a 
escolha de um só lado como 
guia e cabeça (Dt.30.19,20).   

O 1º gume é o da 1ª aliança 
com a sua lei das regras, dada 
a Adão com Natureza, a Noé e 
a Moisés, que exige qualidade 
humana na obediência dos 

seus mandamentos, sob 
ameaça de maldição e 
condenação; ocupando este 
lado, uns 80% da Bíblia, a lei 
do mais forte. Já o 2º gume, é 
o da 2ª aliança com a sua lei 
da graça, dada a Abraão, 
Isaque e a Jacó na casa de Davi 
com o mundo, exigindo só a fé 
de humildade ou seja, só a 
busca com    perseverança, dos 
tesouros da graça do amor de 
Deus, destinado a todos os 
perdidos que não merece 
nada.  Ocupando este lado, 
uns 20% da Bíblia, a lei do 
mais fraco. Por isso ainda hoje 
esta parte é considerada por    
muitos, como textos isolados 
na Bíblia.  

A 1ª aliança promete salvação, 
mas logo ela prever que não se 
alcança (Dt.32.5), a não ser só 
pela 2ª aliança (Lv.26.40-42;= 
Dt.32.36); por exemplo, o 
povo de Moises que recebeu a 
promessa da terra, não      
conseguiu entrar; só entraram 
pelo acesso da 2ª aliança 
(Dt.9.5; =Rm.9.31,32). >    
Junto com a promessa do 
Cordeiro foi dado >   >    >      



Pg.07                                          
03 pontos básicos para a 
libertação da terra: 1º, 
Enquanto não se aprendesse a 
deixar o que não compensava 
pelo que        compensava, não 
se ia alcançara a libertação da 
terra (Is.7.16); 2º, enquanto 
que na busca com Deus, não 
se aprendesse a deixar o lado 
da razão da qualidade 
humana, pelo lado do amor de 
misericórdia de pai e mãe,  
que vem de Deus, não se 
alcançaria a libertação da terra 
(Is.8.4); 3º, Enquanto que não 
for derramado o Espírito de 
Deus, não existe doutrina que 
resolva a libertação da terra, 
pois as lideranças (palácios),  
continuarão liderados pelos 
demônios (chacais) (Is.32.14-
18). 

Esta Constituição de Deus, a 
Bíblia, para os seres humanos, 
ainda é uma palavra de quem 
está falando escondido 
(Pv.25.2;= Mt.13.44).     .                                         
O seu significado não é como 
está escrito, mas é a          
conclusão do que estar escrito 
(Jo.5.34;= Mt.22.29;=24.15;= 

Jo.5.39; =IICo.3. 6;). >                              
De tudo que ela fala, tem dois 
lados opostos, entre o positivo 
e o negativo ou entre a cabeça 
e a calda ou entre o que 
compensa e o que não 
compensa como guia da vida 
(Dt.30.19,20); falando de dois 
Evangelhos: Um que seleciona 
o que é de classe e um outro 
que cuida de todas as classes 
(Mt.13.33,45-48). Usando um 
a lei das regras que não dar 
acesso a vida com Deus e 
usando o outro a lei da graça 
que dar acesso a vida com 
Deus (Jo.1.17,18; =6.32,33). 
Pedro usava mais o 1º, o das 
regras e Paulo usava mais o 2º, 
o da fé (GL.2.7-9). >                                              
E com Jesus estar estes dois 
lados opostos entre si 
(Lc.2.34;=Ap.1.16).   >                      
O primeiro lado, o tradicional, 
o da lei das regras, é o vinho 
velho e o outro lado, o menor, 
o da lei da graça, é o vinho 
novo e Jesus avisou que não se 
deve misturar os dois lados  >   
(Mt.9.16,17), porque  é aí que 
está a principal fonte da 
confusão das confusões de 
todos até que se defina as 
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coisa, ficando cada coisa do 
seu lado; porque as coisas 
destes dois lados estão 
misturadas em toda Bíblia, e a 
confusão principal é porque do 
mesmo jeito que está 
misturado na Bíblia, ainda 
hoje, as Igrejas pregam do 
mesmo jeito, tudo misturado 
para o povo! E Deus não aceita 
jugo desigual, o quente com o 
frio ou o que é com o que não 
é, porque com Deus agora 
finalmente, tem que ser tudo 
ou é nada (Ap.3.15,16) ou é da 
direita ou é da esquerda 
(Mt.6.24).             Ou uma coisa 
ou outra, porque enquanto 
que o lado tradicional, o das 
regras, com a maioria, exige     
obediência de qualidade 
humana, sob ameaça de 
maldição e condenação, o 
outro lado, o da minoria, o da 
graça, nos    critica, chamando 
nós de burros e cegos, porque 
não se tem conclusão entre o 
que compensa e o que não 
compensa, pois não aceitamos 
a qualidade que vem da 
misericórdia de Deus, 
independente da qualidade 

humana (Is.42.18-20), porque 
não deixamos as coisa velhas 
(vinho velho), das regras, 
pelas coisa novas (vinho 
novo), da grande graça de 
Deus (Is.43.18-21), pois assim 
Deus nos resgataria do poder 
deste inferno da condenação e 
da morte tradicional (Os.13. 
13,14; =Jr.3.13,22). > E 
acontece que quem não sair 
das regras vai ficar com elas 
até que todos quebrem a cara 
com Deus (Is.28.12,13), 
porque com elas niguem tem 
acesso com Deus (Rm.3.20).  

Não esqueça: Não é para quem 
quer, corre e busca (Rm.9.16), mas 
é para quem permanecer 
querendo, correndo e buscando 
!!!!  (Mt.10.22;=11.12=Lc.21.19). 

<  AS     DUAS    ALIANÇAS  E 
AS DUAS JUSTIÇAS  >  

A 1ª ALIANÇA - É a tradicional, 
que foi dada a Adão com a 
natureza, a Noé e a Moisés; a 
das regras dos mandamentos 
obrigatórios da lei, pela       
qualidade de 100% de 
obediência, sob pena de  
condenação, pois a qual só dar 
acesso com Deus, quem é 



perfeito, que é o vinho velho; 
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sendo aí justificados, (não com 
Deus, porque, ela não dar 
acesso humano com Deus, 
mas só entre os homens), os 
melhores e mais fortes e 
condenado os piores e mais 
fracos.   

A 2ª ALIANÇA, é a da fé na 
graça, que foi dada a Abraão, 
Isaque e Jacó com a casa de 
Davi com o mundo, que é o 
vinho novo, (Gn.12.3;=26.4; 
=28.14;= Is.55.1-5;=Jr.33.22). 
Em cuja fé, é exigida só a 
busca com humildade e 
perseverança, sem ver e 
receber nada, até com certeza 
alcançar, a sua riqueza da vida 
prometida e desejada, que ela 
venha antes ou depois da 
morte, mas vem (Ap.2.10).                                      
É a lei da graça, destinada ao 
povo perdido e condenado da 
1ª aliança, só pela a                             
misericórdia do amor de             
Deus, que não julga nada, pois 
ainda vai julgar o que do nada? 
Mas cuida e perdoa, 
resgatando e justificando os 
piores e os mais fracos, com 

todos que tem fome e sede da 
vida com Deus em nome de 
Jesus. E dando ela acesso com 
Deus, só os que se 
reconhecem errados (Rm.3.4; 
=11.32).                      >     
Usando só a pureza do 
cordeiro do amor de Deus; 
com o qual, qualquer errado, 
enganador, idólatra e etc. que 
na fé permanecer apegado a 
graça com Jesus, é salvo 
(Jo.6:37;=Lc.3.5,6;=Rm.3.4;= 
8.1,35-39), como Jacó e 
Raquel, com engano e 
idolatria, foram salvos.    > 
Ainda que o tal, seja muito 
abandonado ou castigado até 
a morte, mas é salvo (Rm.6.23; 
=IJo.4.6), como os mundanos 
Sansão e Salomão foram salvo.    
Poderá aí, é não ter galardão, 
mas a salvação é com certeza 
(SL.89.30;=ICo.3.12-15).  

Pois no Juízo da graça de 
Deus, o pecador apegado com 
Jesus, será morto, mas não 
tem condenação (Rm.8.1; 
=IICo.5.19;=Hb.8.10-12;=Is.1. 
18,19).                                        > 
Ainda que ele seja condenado 
e morto pelos homens da 1ª 

lei de Deus, e ele não alcance a 
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primeira ressurreição, mas 
mesmo assim, com Jesus,               
finalmente ele terá a vida 
eterna com Deus (Rm.6.23;=                      
ICo.3.15;=IPe.4.6;= 
Ap.22.16,17). Veja: o fim do 
quebra cabeça.  

 AS DUAS JUSTIÇAS  

A justiça da lei das regras, é 
sem parcialidade, fazendo a 
sua conclusão 100% só de 
acordo com as regras das suas 
leis (IS.8.20-22;Hb.10.28). Por 
isso ele não salva o povo 
(Rm.3.20). 

A justiça da lei da graça, não 
usa ditadura e nem regra 
padronizada, ela julga entre a 
humildade e a exaltação; entre 
o fraco e o forte, salvando o 
humilde e faminto (Is.66.2; 
Lc.18.10-14). Ela é a ação do 
amor de Deus com todos 
(Jo.3.16,17), invalidando todo 
erro humano, começando 
pelos menores (Hb8.10-12).  

Na justiça da vida, Deus não 
manda você escolher a da lei 

das regras, mas a da lei da 
graça de Abraão (Is.51.1,2); na 
opção da vida, também Deus 
manda, escolher um lado que 
não dar só para você, mas para 
o seu povo também com 
Abraão (Dt.30.19,20). 

 

 O  VELHO  VINHO  

E O VINHO NOVO  

O Vinho novo, é a matéria do 
milagre, uma dadiva divina 
que não vem de nós, mas vem 
de Deus; é o Evangelho da lei 
Graça para quem não é bom, 
mas tem Fé na bondade da 
riqueza do amor de Deus, que 
é o evangelho do arrastão do 
amor do Cordeiro de Deus, 
com todos os perdidos (Mt.13. 
33,47;=22.10; =Zc.9.13). É uma 
qualidade e força que não vem 
de nós, mas só da Graça de 
Deus (Jo.1.12-14;=Ef.2.8,9). 

Já o vinho velho, é a matéria 
da qualidade da terra, é o 
evangelho da fé com as regras 
da qualidade humana na 
frente, na obediência das 
doutrinarias da lei dos         
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mandamentos (Mt.13.45,46).     

Quem ainda não entendeu o 
mistério, acredita primeiro nas 
regras da 1ª lei de Deus, 
achando que o vinho da terra 
é melhor do que o novo do 
céu (Lc.5.39), já quem acredita 
primeiro no amor de Deus, só 
quer saber do novo do céu 
(Jo.2.10;=Mt.22.9,10). 

E a maneira do vinho velho é 
individual, você pode ser o 
santarrão que for, mas não 
salva ninguém da família (Ez. 
14.14,16;=18.4;= Jr.5.1); já o 
vinho novo, que é a maneira 
da Graça de Abraão com Davi, 
salva você com todo o seu 
povo (Gn.12.3;=SL.89.30- 33;= 
At.16.31).                         

J E S U S    E  OS SEUS 02 
LADOS  OPOSTOS (Lc.2.34,35) 

CUIDADO no seu proceder do 
mau com Jesus diante de 
Deus, porque 1º Ele está   
destinado para a nossa queda, 
porque Ele  põe na frente as 
regras da lei para pegar os 
exaltados (Mt.15.22-28) e em 

2º lugar, é que Ele está     
destinado para o nosso 
levantamento, para quem for 
humilde e se apegar só com as 
suas riquezas da lei da graça 
(Lc.2.34,35). Dependendo o 
cair e o levantar, só da nossa 
posição de fé com Ele diante 
de Deus (Mt.7.2;=12.37). 

Qual é a manifestação do seu 
pensamento diante da espada 
do mau que está na 
humanidade destruindo o 
mundo (Lc.2.34,35)?  

Quem diante de Deus usar as 
regras da lei, vai cair 
(Mt.18.33,34;=26.52) e quem 
usar o Espírito de misericórdia 
da lei da Graça, vai se levantar 
(Mt.5.7,44;=9.13;=12.7). 

Tudo de Jesus e da Bíblia, que 
discrimina ou julga ou 
condena, é só para quem 
segue as regras da lei; porque 
a lei da graça, ao invés de 
discriminar, ela só salva os 
condenados (Is.11.1-3;=Jo.3. 
16,17).                                            
Um Exemplo e como você 
deve agir com toda humildade 
com Deus e os homens:    
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Muitos me dirão naquele dia: 
Senhor, Senhor, não 
profetizamos nós em teu 
nome? e em teu nome não 
expulsamos demônios? e em 
teu nome não fizemos muitas 
maravilhas?  

E então lhes direi 
abertamente: Nunca vos 
conheci; apartai-vos de mim, 
vós que praticais a iniqüidade.  

Todo aquele, pois, que escuta 
estas minhas palavras, e as 
pratica, assemelhá-lo-ei ao 
homem prudente, que 
edificou a sua casa  sobre a 
rocha; Mateus 7:22-24. 

Para quem é da fé da Graça, 
nenhum mau deste, não lhe 
atinge, porque a sua correção 
não vem das regras da lei e 
nem de você (SL.37.4-6), mas                                       
vem automaticamente do 
Espírito da graça de Deus 
(Jo.1.12,13;=Ef.2.8). E assim 
não estar edificado com as 
você regras nas rochas da lei, 
mas com a sua fé na rocha 
Cordeiro o CRISTO de Deus, 
com o qual não existe nenhum 

mau que lhe condene ou lhe 
separe Dele (Jo.3.16,17;= 
Rm.8.1,35-39;=IICo.5.19;=Hb.8 
.10-12). >             > E no dia do 
julgamento você nem passa 
por lar (Jo.5.24,25). O juízo do 
povo da graça já é feito na 
terra todos os dias e ninguém 
é condenado, pois quem não 
tem galardão, mas tem a 
salvação (ICo.3.12-15), até os 
mortos pelo pecado são salvos 
(Rm.6.23); esta é aliança de 
Abraão na casa de Davi com 
todos que se apegam a este 
tesouro eterno e pronto! 
(SL.89.30-33;=At.16.31). E 
quem se apegar com as regras 
das rochas da lei, a sua casa 
vai cair (Is.28.12,13). Pois lar 
por mais santo que seja com a 
família, a benção é individual, 
pois só um é salvo (Ez.14.14-
16;=18.4).  

 O ENGANO DE DEUS É 
DESTINADO A QUEM?                                         
< (is.6.9,10;=8.14;=28; 
=Rm.9.33;=ICo.3.18,19) > 
Observando aí os textos, se 
ver que: Não é para os 
pequenos, mas para os 
grandes;     ,                          
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>Não é para as ovelhas 
magras, mas para as gordas;  
>Não é para os perdidos, mas 
para os salvos;          ,                                                  
>Não é para os tolos, mas para 
os sábios;      ,                                 
>Não é para o povo da fé da 
graça, mas para o povo da fé 
das regras da lei (Is.28.12,13); 
>Pois hoje o justo não é o de 
qualidade, mas o de 
humildade (Gl.3.11).   

O ACESSO que dar acesso 
humano com Deus não estar 
na obediência dos 
mandamentos da lei, mas 
estar na fé de humildade com 
a lei da graça (Lc.18.10-14;= 
Jo.1.17;=6.32,33;=Rm.3.20;=9. 
31,32). 

Deus só usa a lei das regras 
para punir e condenar os maus 
exaltados; mas para salvar os 
maus humildes, Ele só usa a lei 
da graça com o seu Espírito de 
misericórdia, que ao invés de 
julgar, Ele salva e justifica os 
condenados (Is.11.1-9;=Jo.16. 
7-14; =At.2.17-21).  

O MAIOR pecado humano que 
nos separa com Deus é a 
exaltação. Pois vaso nenhum 
de esterco ou de ouro é 
independente de quem o criou 
ou tem autonomia sobre si 
mesmo (Pv.16.9;=Jr.30.21), 
pois só o  seu dono sabe o seu 
destino (Jo.3.8;=Rm.9.20;=Jr. 
18.6); pois o seu cavalo ou o 
seu carro tem destino sem 
você? Assim também, o que 
você faz e tem não é seu, mas 
tudo de Deus (Pv.3.6).  

Também o que vale não é a  
qualidade, mas toda 
humildade para se expressar 
com quem o criou é pouca 
(Is.66.1,2). 

Gente, estamos coxeando 
entre o perdão e a 
condenação de Deus já há 
mais de 6.000 anos. Então 
caímos logo na agua da lama 
como imundos (!s.30.21-26; 
=64.6;= Ag.2.14), com entendi-
mento do Espírito que nada 
somos (Jo.3.5;=Ap.3.17,18), 
para poder receber as chaves 
de Davi (Is.22.22;=Ap.3.7) e 
acionar a salvação do mundo 
(Ap.3.7;=9.1;=Is.9.1-7;=11.1-9; 
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=At.10.11-16).   

Veja que ainda nos dias da lei, 
o justo já era o da fé (Hc.2.4) e 
hoje já se sabe que as obras 
não são as das regras  da lei 
(Rm.3.20), mas tem que ser as 
obras da fé (Jo.6.28,29) e os 
mandamentos também não 
são os das regras da lei 
(Rm.7.10,11;=Ef.2.15), porque 
os seus mandamentos não 
tem o principal da vida que é o 
amor e a misericórdia 
(Hb.10.28); então os >      
mandamentos também são os 
da fé  (Mt.22.37-40;=IJo.3.23;). 
E a justiça que vai justificar o 
mundo não é a das regras da 
lei, mas da lei da Graça com 
Abraão e Davi (Dt.30.20;  
=Is.51. 1-3;=55.1-5).                  

OS A PÓSTOLOS NÃO 
ALCANÇARAM JESUS, SEM A 
LEI DE MOISÉS    

A primeira coisa que Deus 
exige, para poder levantar a 2ª    
Aliança, para a salvação do 
mundo, é que se saia fora da 
tradição da 1ª Aliança 
(Gn.12.3;=SL.45.10-17), 

porque ela não tem salvação 
para o mundo, mas só 
condenação (Is.8.20-22). 

Os Apóstolos tentaram, 
separar a Graça da lei, mas 
não conseguiram, porque 
ainda não era o tempo 
(At.15.6-11). Paulo foi quem 
mais separou a Graça da lei, 
porem não alcançou 
autoridade para tudo              
(Rm.3.31), pois ainda se 
preocupou com o fim da 
doutrina que discrimina os 
escravos do mal (IITm.4.3), 
mas viu que a lei não dar 
acesso a ninguém com Deus 
(Rm.3.20) e que Jesus é a lei 
atual no lugar da lei (Rm.10.4), 
com quem todo mundo tem 
acesso  com Deus, porque os 
pecadores com Jesus não tem 
pecado(IICo.5.19;=Is.1.18;=Hb.
8.10-12).                                >     
A Igreja não tinha visto ainda a 
razão porque não temos 
recebido o poder prometido a 
Igreja com o mundo Mt.16. 
18,19), como estamos vendo 
agora; que temos que 100% 
separar a benção da               
condenação  (Os.13.13;=                                                                                                            
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Is.28. 12,13). 

 E isto Deus me autorizou no 
dia 13 de maio de 1.995. E 
hoje eu tenho toda a certeza 
que depois dos 2.000 anos 
(Is.37.30; =Os.6.1-3), esta 
autorização, estar em pleno 
vigor para todos que já creem, 
desde agora e para sempre 
(Is.9.7;=Mq.4.7). 

<         OS  DOIS  PREÇOS        >  

Em resumo, os dois preços 
para se alcançar a riqueza da 
vida purificada pelo fogo 
(Ap.3.18), que é o sofrimento 
para obedecer os 
mandamentos  da 1ª lei para 
ser puro e santo até ser 
quente como é Deus ou o 
sofrimento para crer só na fé  
da 2ª lei da graça, descendo 
para a humildade da 
indignidade até ser frio,  que é 
buscar as riquezas destinada a 
quem não merece, com 
paciência e perseverança sem 
ver nada e nada alcançar até 
morrer (Ap.2.10).  

O 1º PREÇO, é o da obediência 

dos mandamentos da lei das 
regras, da 1ª aliança, que parece 
ser o caminho certo, mas é o da 
derrota (Pv.14.12), o da ruina até 
com jesus (Lc.2.34); porque 
ninguém consegue 100% de 
obediência com esta lei (Tg.2.10; 
=Mc.10.18) e ela não tolera a 
falta de nem um til (Lc.16.17) e aí 
todos terminam de  cara 
quebrada no chão (Is.28.13). 
Porque o acesso com Deus, não 
dar pelo lado do preço da 
qualidade        humana, mas pelo 
preço da sua indignidade 
humana pela fé de humildade  de 
paciência com Jesus (Mt.8.8; 
=Lc.15.19; =18.1-8.  

O 2º PREÇO, é o da fé, de apego 

nas promessas da riqueza da 
graça, da 2ª aliança, cujo preço 
não é de qualidade humana e 
nem obediência de mandamento 
regrado, mas de humildade até 
o nada, que toda a humanidade, 
finalmente diante de Deus, não 
é mais e nem menos do que um 
rolo de fumo no fogo com sua 
cinza levada pelo vento 
(Dn.2.35). Então daí cada um 
como a cinza de um cigarro, se 
colocar aos pés de Jesus, 
pedindo para Ele o receber a sua 
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cinza e transformá-la em sua 
pedra (Mt.16.18,19;=21.44), 
como está previsto o nosso 
dever (Gn.18. 27;=) e este é 
básico (Jr.3.13,22;=Os.5.15), 
como imundo (Lv.12.2;=Is.30.21-
16;= 64.6;=Ag.2.14,19); buscar o 
seu perdão só com a qualidade 
do Cordeiro do amor de Deus 
(Os.6.1-3), ainda sem nada ver e 
receber e buscar como um filho 
pródigo (Lc.15.17-19). E aí buscar 
todo o tesouro da vida com 
Deus, de Genesis ao Apocalipse, 
prometido aos perdidos rebeldes 
(Jr.3.13,22). E aí dependendo da 
sua humildade, admiração, 

gratidão e perseverança com ao 
Deus e  com os outros, você já 
vai recebendo um certo alivio, 
Deus dará (Mt.11.28,29; 
=Is.42.2), até ao tempo que 
chegar o tesouro total da sua 
busca, antes ou depois da morte 
(Mt.24.45-47;=Ap.2.10), mas 
com certeza receberá. 

O CATIGO DO PECADO DA LEI  
DA GRAÇA NÃO TEM 
CONDENAÇÃO                                 

O povo da graça do vinho 
novo, sua classificação na vida 
com Deus, na terra e no céu, 

Deus não usará as regras da 1ª 
aliança, mas usará a maneira          
individual no proceder da fé 
de cada um, pois do jeito que 
você vive particularmente, 
com Deus e o povo, você terá 
a sua classe de vida,      >  
eternamente com Deus (Mt.7 
.2;=8.13;=15.28) e se não tiver 
galardão, mas tem a salvação 
garantida  (SL.89.30-33;=At.16. 
31;=Rm.8.1,2,35-39;=Co.3.10-
15). 

NÃO É O MAU QUE MARCARÁ 

O FIM DO MUNDO, MAS O 

BEM !                                    

Jesus perguntado sobre o sinal 

fim, ele falou sobre os falsos, do 

guerras e terremotos, mas disse 

que isto não era o fim (Mt.24.4-

6) e o que marcaria o fim era a 

chegada do poder do Evangelho 

para todo o mundo ver a 

salvação de Deus (Mt.24.14), 

iniciando com a florestação da 

figueira (Mt.24.32-34);  que é o     

levante de Jesus (Jo.3.14,15; = 

12.32), começando aí a última 

geração  do final (Mt.24.32-34); 

porque do jeito que veio o mau, 
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(Is.52.3;=Jr.31.28;=Zc.8.13-15).  

O DESTINO DO MUNDO    

Como se ver aí na próxima 
figura. Estas 04 partes da 
Estatua de Daniel 2.31 tem o 
mesmo significado dos 04 
animais de Daniel 7, que 
figuram os 04 impérios, que  
duraram só  uns mil anos, que 
começou por Nabucodonosor 
em Babilônia, uns 05 séculos 
antes de Cristo, passando     
para o Sírio dos  Medos persa 
e depois para o Alexandre da 
Grécia e terminando com o 
Cesar de Roma, no fim do 05 
século depois de Cristo.    >     
O Carneiro e o Bode de Daniel 
8, representam os dois polos, 
Oriente e Ocidente, do mundo, 
até ao apocalipse. O Carneiro 
é o Oriente e o Bode é o 
Ocidente, começando da 
Grécia para todo norte da 
terra. Dos pés da Estatua com 
os chifres dos animais, nasceu 
um outro animal, a 1ª Beata 
de 07 cabeças e 10 chifres, 
representando o sistema 
dividido do governo espiritual 
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e material do mundo que ficou 
depois dos 04 impérios até 
hoje. E o seu reinado daí, da 1ª 
Besta, já vai com mais de 
1.500 anos e ainda vai 
continuar até o levante do 
último imperador mundano 
deste mundo, que é a 2ª 
Besta, o Anticristo. 

 

A 1ª Besta como se ver na 
figura acima, veio das águas, 
porque veio com o apoio do 
mundo. A mulher com a besta 
ou as aguas é toda a 
humanidade (Ap.17.15,18), 
mas ela figurada 
principalmente o povo da 
Igreja que vive a vontade com 
o mundo material e espiritual     
(Ap.17.16;Is.32.9,10;Os.2.2-6).   

 

A FLORESTAÇÃO DA FIGUEIRA 
COM A 5ª TROMBETA 
Ez.17.24; Ap.9.1 - próxima 
figura.                 >                   
Este é o único evento que está 
em pauta bíblica, para se 
manifestar a qualquer 
momento (ML.3.1),  com tudo 
aquilo que estar em Atos 2.17-  
21 e Apocalipse 9.1-12; pois 
este é o maior evento da 
salvação do mundo  (Jr.16.14-  

 

16), o principal de Jesus neste  
mundo perdido, cujo período, 
é o da última geração deste 
mundo, porque nesta geração 
da figueira, já vai acontecer 
tudo que estava faltando para 
terminar o mundo (Mt.24.32- 
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35). Indicando que esta 
geração, é a mesma última 
semana das 70 semanas de 
Daniel (Dn.9.24-27).     .                         
A execução aqui é do Senhor 
Espírito de Deus, em o nome                                                                                                  
de JESUS com o mundo 
(Mt.11.25-27; =Jo.16.7-14).                                 

Esta é a oportunidade que os 
pobres, vai tomar a frente 
(Lc.6.20), os vacilantes, vai 
alcançar a vida (Mq.4.6,7; 
=Sf.3.18-21), e o Cabaré 
também (Is.23.16-
18;=Jr.31.22), os ruins, vai 
tomar a frente e os bons 
hipócritas, ficar atrás 
(Mt.21.31;=22.10;) os 
Samaritanos, os mundanos, na 
frente e os Judeus, que hoje 
são os hipócritas, atrás 
Hb.8.8); é a vez de todos que 
não são de Deus, se apegar 
com Deus e tomar a frente 
agora (Jo.9.39;=ICo.1.27,28; 
=Is.65.1;=Jr.16.14-16).   

 A 5ª TROMBETA, Ap.9.1-12 É 
o período da Florestação da 
Figueira.                                  
Anjo caído do céu com a 
chave, entrando nas trevas 

com poder, representa a 
liderança de Deus caída do seu 
pedestal de hipocrisia, na agua 
da lama do nada (Jo.3.5; 
=Is.30.21-26), diante de Deus, 
para o banquete com o mundo 
(Mt22.8-10), como viu Isaias a 
gde. luz com as trevas (Is.9.1-
7) e o gde. Banquete com todo 
mundo, tirando o véu e a 
mascara das trevas do mundo 
com Deus (Is.25.6-9).                     
.Fumaça escurecendo o sol, é 
a fama do poder de Deus 
acima de tudo e abafando 
tudo e atraindo a maioria; é 
igual o mesmo de At.2.20.       
Gafanhotos com calda de 
escorpião, é o povo 
irresponsável do mundo ligado 
a Jesus, que abusarão da 
liberdade da graça em tudo, 
inclusive no sexo à granel, sem 
respeitar a ninguém (Is.23.16-
18). 05 meses, é enquanto 
durar o período da 5ª 
Trombeta até chegar o 06 da 
6ª Trombeta, que já é a do 
Anticristo.   A morte sem força 
de matar, Cavalos na batalha 
com zoada, couraça de ferro e 
coroas de ouro e cabelos de 
mulher, neste período, Os 

Pg.20                                          
demônios que destroem e 
matam, estarão presos até que   
o Evangelho com a Igreja 
restaure as 12 Tribos de Israel 
com o mundo (Ap.71-8); e aí o 
povo ligado a Jesus, neste 
período, terá a liberdade dos 
animais que quiser 
(Is.32.20;=Zc.2.4), com o apoio 
de Deus, mas depois este povo 
irresponsável, fantasiado tipo  
mulher, será entregue a 2ª 
Besta para se ver quem é e 
quem não é fiel a Jesus até a 
morte (Ap.2.10;=17.16).       
Este 1º ai, Deus primeiro vem 
com toda a liberdade da sua 
graça do seu amor com todo 
mundo; mas em segundo lugar 
Ele vem com a sua vingança 
contra quem condena o seu 
povo fraco (Ez.34.11-27) e 
também contra quem não 
gosta de Deus, para isto, Ele 
usará até os doidos (Rm.10.19-
21). Anjo do abismo, Porque 
foi quem iluminou as trevas do 
mundo e destruidor, porque 
foi quem destruiu todas as 
barreiras com Jesus entre o 
mundo e Deus; como Jesus 
destrói os que destrói a terra 

(Ap.11.18).            >                         
A Figueira, a sua parábola fala 
de duas safras, mas ele chama 
atenção só para a safra de 
verão, que é a última do ano, a 
qual será a maior do que a 
temporã (Ag.2.8,9), que é a de 
inverno. Falando assim no 
final, da maior riqueza do 
amor de Deus com a 
humanidade geral, que é a  
última safra da Graça de Deus 
com o mundo, de Abraão, 
Isaque e Jacó na casa de Davi 
(Gn.12.3;=Is.55.1-5). Em Lucas 
21. 29.30, fala que ela 
florescerá com as demais 
arvores do mundo; que é 
quando o poder de Deus na 
Igreja, que vai dominar o 
mundo para poder vim o fim 
da graça (Mt.16.18,19; 
=24.14;=ITs.5.3   .                         
A figueira começa com a de 
Israel em 48 (Quando             
eu nasci),       mas a Figueira da 
restauração é a que está ligada 
a Jesus, a da Igreja (Jo.15.5), 
que se levanta no final, depois 
da de Israel (Rm.2.10; 
=Mt.16.18,19). É nesta que 
Jesus se levanta com a maioria 
(Jo.12.32), derramado o    
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Espírito de Deus sobre todo o 
mundo At.2.17-21, fazendo a 
maioria do  mundo se tornar 
as 12 tribos de Israel 
(Os.2.23;=Is.49.6;= Lc.2.30-
32;=Ap.7.1-8;=12.1,2). 

<       AS  07  IGREJAS         >>                        

O APOCALIPSE é uma matéria 
de Deus, destinada mais ao 
povo que segue as regras da 
lei de Moisés e o povo que não 
gosta de Deus; pois das 07 
Cartas, só a 2ª, a de Esmirna e 
a penultima, de Filadélfia, são 
da Lei da Graça da fé e a 07ª e 
ultima, a de Laodicéia, é de 
quem segue as duas leis, mas 
Deus não aceita, pedindo para 
todos se definir com um dos 
lados: O frio (o imundo), que é 
o da fé de humildade e 
indignidade humana, e o 
quente (o santo), que é o dos 
mandamentos de qualidade 
humana, que o povo não 
alcança (Ap.3. 15,16).    

O FALSO PROFETA 
VERDADEIRO COM JESUS         
<                 (Jo.4.23)                 > 

Comparamos Dois profetas, 
um segundo a doutrina dos 
mandamentos da 1ª Aliança 
com a lei, e o outro segundo a 
doutrina da 2ª aliança da fé da 
lei da graça; se botar os dois 
na balança, o 1º é mais falso, 
porque é um sepulcro caiado, 
por esconder a verdade no seu 
proceder, por não acreditar na 
pureza de Jesus; já o 2° da 
graça, ele pratica mais      
imoralidades, mas não 
esconde a verdade, porque ele 
acredita com  certeza na 
pureza que vem do          
Cordeiro Jesus. E é esta classe          
que a lei chama de serpentes, 
por ser mundana (Mt.3.7).   
Mas é esta classe que vai 
liderar o Evangelho 
propriamente dito de Jesus 
(Jo.3.14,15;=9.39;= ICo.1.27,28 
Ap.9.1-11;=Is.23.16-18); 
porque na justiça de Deus, a 
propriamente dita, não tem lei 
de regra (Rm.3.21), mas a lei é 
Jesus (Rm.10.4), o amor de 
Deus com o perdão do mundo 
(Jo.3.16,17). E com Jesus o 
crime não é crime (Is.1.18,19; 
=IICo.5.19;-Hb.8.10-12).                                             
E o falso que cura e engana                
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em nome de Jesus (Mt.24.24)? 
Ele é falso porque é 
irresponsável, roubando e se 
prostituindo com o povo, mas 
é de Jesus, (Mt.21.31,32;= 
Jo.3.14;=Rm.10.19-21); como 
Jacó, Sansão, Absalão e 
Salomão são de Deus 
(SL.89.30). O falso que é do 
Diabo, não é o que usa o 
nome de Jesus, mas é o que 
diz que ele mesmo é o  
Messias, o Cristo e é contra 
Jesus e Deus, usando um 
outro deus estranho 
(Mt.24.15;= IITs.2.4; Dn.11.36- 
39); este é quem você não 
pode ter nado com ele e fugir 
dele; mas os outros em nome 
de Jesus, tenha só cuidado 
para não se prostituir ou 
entrar no seu roubo, o que 
baixará sua classe com Deus 
(Ez.44.12-14).       

     A  IGREJA  MERETRIZ       >  

 É constituída pelo povo 
irresponsável de Deus; pois  
quem se embriagar com o 
mundo como Sansão e    
Salomão, será entregue a 2ª 
Besta, do mesmo jeito que ela 

vai cair também na sua 
exaltação (ITs.5.3), mas quem 
não negar a Jesus, ainda

 

que morra no seu pecado é 
salvo (Jo.11.25;=Rm.6.23; =IPe. 
4.6;=Ap.17.16;=22.16,17).  

          A IGREJA FIEL    

É constituída pelo povo 
cristão de responsbilidade 
com Deus (Is.37.3;=Ap.12.1,2).                    
A finalidade da 2ª Aliança com 
Abraão na casa de Davi, é a 
salvação de todas as nações 
(Gn.12.3; =Jr.33.22) e esta é a 
tarefa da Igreja com Davi e o 
mundo (Is.55.1-5); salvando o 
mundo na restauração das 12 
tribos de Israel (Is.49.6;=Os.2. 
23; =Lc.2.30-32). Mas para isto 
tem que ser broqueado o 
poder que estar no mau e 
liberado o poder do bem 
(Jr.31.28;=Zc.2.4), para que se 
levante a liderança da Igreja 
com a devida luz de poder 
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para o mundo poder ver o seu 
resgate com Jesus e se filiar 
com Ele (Jo.12.32), 
restaurando assim as 12 tribos 
de Israel (Ap7,1-8;=12.1,2.Este 
maior evento da história, será 
muitas vezes maior do que o 
da saída do Egito (Jr.16.14-16) 
e estar documentado na Bíblia 
para depois dos 2.000 anos, na 
entrada deste 3º milênio que 
equivale o 3º ano de Isaias 
37.30, que é igual o 3º dia de 
Oseias 6.3. Então este clamor, 
como se ver na figura abaixo, 
pelo poder de Deus com a 
Igreja, para poder dar seus 
frutos no resgate do mundo 
(Mt.16.18,19), não pode parar 
até acontecer a grande luz 
com o mundo (Is.60.1,2;= 
62.1,2) e a maioria do mundo 

ser salvo 
(Jo.16.7-14;=Ijo.2.2).  

A proteção não é para quem é 
santo, mas é para quem tem 

apego de humildade a Deus  
com responsabilidade na sua 
obra (Jo.21.15-17;=Ap.12.13-
16) e alcançará o arrebata-          
mento, como Elias alcançou e 
quem não for arrebatado 
(Lc.17.34-36), ficará dela como 
semente de Israel na terra 
para a nova humanidade do 
milênio (Is.6. 13;=Mq.7.17;= 

  Os.2.18-22). 

       O FIM DAS IGREJAS  

A Igreja, que significa a 
reunião dos povos com Deus, é 
só um arranjo com o Nº.07 do 
amor de Deus, para o perdão 
do mundo perdido junto com 
Israel, para o descanso eterno 
com Deus (Os.2.23). A Igreja 
com Israel, é tipo João batista 
com Jesus (Jo.3.30); como a 
Bananeira, que logo que dar 
seus frutos, ela já morre, 
ficando a sua vida com os seus 
frutos. Então assim a logo que 
Igreja conquistar o mundo 
com Deus, ela já é morta pela 
2ª Besta (11.7;=17.16) e a sua 
vida ficará com o povo salvo 
do mundo, na restauração das 
12 tribos de Israel (Ap.7.4-8). 
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Pois aí a Noiva nomeada é 
Jerusalém com o seu numero 
doze das 12 tribos de Israel 
(Ap.21.2,9-12). e quem não 
morrer e nem for arrebatado 
(Lc.17.34-36), ficará como 
semente de Israel na terra 
para a nova humanidade do 
milênio (Is.6.13;=Mq.7.17; 
=Os.2.18-22).  

 A 2ª BESTA 

 

Não tem segredo na 
identificação do Anticristo, por 
ele começa junto com o Reino 
do Evangelho (Dn.9.27), 
porque nada do que ele fizer, 
enquanto ele a poiar Jesus, 
não é levado em conta como 
pecado dele e de ninguém que 
segue a Jesus (IICo.5.19);  
porque com Jesus o seu    
pecado, só é pecado quando o 
pecador invalida jesus 

(Jo.15.5). Então só depois que 
ele se declarar contra Jesus e 
contra Deus (IITs.2.4), usando 
o poder de um outro deus 
contra Deus (Dn.11.37,38), é 
só aí que não se deve mais 
aceitar nada com ele; pois 
entre a humanidade, só daí em 
diante que ele é Diabo      
(Mt.24.15). Porque se trata de 
um poder de engano de Deus 
na vida dele (IITs2.11), para 
testar todo mundo, quem de 
fato tem ou não tem ligação 
com Deus (Ap.2.10)! O 666, 
não tem nada a ver com a sua 
identidade, é só um disfarce 
do enigma. O 6 é o último dia 
útil da semana, da tarefa 
humana, então o 6 não indica 
mais do que o fim da ação 
maligna com a humana por 
três vezes: fim, fim e fim . 

 
A população hoje está em 
torno de sete bilhões, então a 
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sua terça parte, equivale em 
torno de dois bilhões e mais 
alguns milhões de mortos neta 
guerra (Ap.9.15).             .           
Esta 2ª Besta, começa logo no 
início do Capitulo 13, logo que 
ela fere a 1ª e toma a sua 
frente (Ap.13.3). Ela surge da 
terra, porque ela começa 
disfarçada de cordeiro e com o 
apoio de pouca gente 
(Ap.13.11; =Dn.11.21,23); dois 
chifres, porque só usará 02 
poderes, o politico e o 
espiritual         (Ap.13.11; 
=Dn.11.21,23).                          

 

       AS DUAS TESTEMUNHAS   

São 04 Testemunhas, duas da 
fé da lei da graça e duas dos 
mandamentos da lei das 
regras com a fé.                   

As duas Testemunhas da lei da 
graça, é a Liderança da 
Florestação da Figueira, 
ligadas ao Cordeiro de Deus, 
coordenadas só pelo Espírito 
da Graça de JESUS  
(Zc.4.2,36,7,11,14;= Jo.16.7-

14;= At.2.17-21). Que não julga 
a ninguém, mas cuida de todos 
sem barreira e entretanto 
(Lc.3.4-6).                                             
E as duas Testemunhas das 
regras da lei, é a Liderança da 
Igreja nos dias do Anticristo, 
que vão agir contra a 2ª Besta, 
até o tempo determinado 
(Ap.11.3-14), para elas serem 
mortas e o mundo pensar que 
venceu, para poder chegar aí o 
seu fim (ITs.5.3) no grande Dia 
do Senhor.   

O GRANDE DIA DO SENHOR  E 
A 1ª RESSURREIÇÃO 

E O ARREBATAMENTO  

 O Arrebatamento não é paro 
o povo comum de Deus, mas 
para o povo especial que Deus 
destinar, que mal tem salvação 
para si e para mais mínguem, 
tipo os santos da lei das regras 
que entre 02 só 01 é salvo 
(Ez.14.14,16;= Lc.17.24,34-36).                               
A maioria está anunciando o 
Arrebatamento para antes da 
tribulação do Anticristo ou              
antes da noite,  mas está bem 
claro na bíblia, que ele só virá         
> a meia noite (Mt.25.5,6), que 

Pg.26                                                     
é       depois do anticristo 
(IITs.2.2-4), a meia noite, quer 
dizer, entre as duas guerras, a 
do Anticristo e a do Senhor.  >      
A penúltima guerra tem tudo a 
ver com o povo de Deus, para 
na pratica ver quem é e quem 
não é, já a última, a do Senhor, 
só tem a ver com quem não 
quis a Deus; por isso aí já 
ocorrerá a 1ª Ressurreição, a 
da Graça que não tem 
condenação só a salvação do 
povo da graça de Deus 
(Jo.5.24,25;=Ap.20.4-6) e em 
seguida é que ocorrerá o 
Arrebatamento de quem ainda 
estiver vivo (ITs.4.15-17). E 
quem não for arrebatado 
(Lc.17.24,34-36), ficará como 
semente para a nova 
humanidade do milênio 
(;=Is.6.13;=Mq.7.17;= Os.2.18-
22).                                                  
O Dia do Senhor, é a força da 
pedra sem a participação 
humana (Dn.2.45), a pedra é 
Jesus, o comandante sob a lei 
tradicional com suas regras 
(Ap.19.11-16);  matando aí 

A ÚLTIMA GUERRA MUNDIAL 

 

toda a humanidade que    
estiver fora do Deus de 
Abraão; escapando aí de toda 
humanidade, menos de 10% 
((Is.6.13;=Mq.7.17; =Os.2.18-
22).                >                       >     
E depois finalmente, Jesus se 
apresenta sem mais nada da 
lei de Moisés, só com tudo da 
lei da Graça do amor de Deus 
com Davi, como a brilhante 
Estrela de uma Nova Manhã, 
com as suas aguas da vida, 
para quem quiser poder 
receber de graça com CRISTO 
e pronto pelas eternidades! 
(Ap.22.16,17).       >              
<              O  MILÊNIO         >> 

   

 O Milênio é profético, é a 
restauração e a continuação 
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do Éden (Is.51.3), ele não é só 
mil anos, com muitos pregam, 
mas as suas gerações, que são 
de mil anos, como nos dias de 
Adão (Is.65.17,20,22); pois aí é 
o novo Éden do eterno 
período do Reinado de Cristo, 
que não terá fim enquanto 
durar a humanidade (Lc.1.33;= 
Ap. 21.1-6; =Is.65.17--25).  

       O FIM DO REINADO          >   
DE  CRISTO   

Deus não revela o Céu dos 
céus, Paulo visitou até o 3º, 
mas não pode falar dele. Toda 
a Bíblia só fala do céu aqui em 
torno do planeta. E como já 
houve fim da humanidade 
sobre o Planeta, indica que 
cada humanidade Deus vai se 
revelando aos pouco para ela 
até que a sua revelação 
chegue a 100% e aí já termina 
aquela humanidade (Jr.31.37;= 
Êx.33.20); tendo que começa 
uma outra do zero. Mas esta 
humanidade de Adão ainda 
está no seu início; por 
exemplo, uma aliança de 
misericórdia de Deus é para 
mil gerações (Dt.7.9). Então 

multiplicando uma geração de 
100 x 1000 = 100 mil anos e 
nós agora que estamos com 
6.000 anos, faltando portanto 
ainda uns 94.000 anos e acima 
disso aí aliança de Deus com 
Davi, durará enquanto durar o 
céu, com este sistema solar, 
Davi é Rei (SL.89.29,36,37). 

O acesso desta humanidade 
de Adão com Deus, não é pela  
a lei, mas é pelo o Cordeiro de 
Deus, com o amor de 
humildade. E quando Jesus 
com seu Reinado terminar 
toda a sua tarefa com esta 
humanidade com Deus, isto 
depois de muitas eternidades, 
aí Ele entregará tudo ao pai e 
o pai será tudo sobre todos 
(ICo.15.24,28).  

NÃO COXEAR MAIS ENTRE       
2 PENSAMENTOS  

 Estamos aí passando dos 
6.000 mil anos que estamos a           
vacilar entre o perdão e a        
condenação de Deus como 
aconteceu nos dias de Elias 
(IRs.18.21). E depois de Davi, 
uns 3.000 anos de Adão, Deus 
passou a nos criticar por nós 
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não se defini entre os dois 
lados da vida (Dt.30.19,20), 
entre o que compensa e o que 
não compensa conosco     
(Is.43.18,19); porque Ele não 
aceita duas bolas em campo 
ao mesmo tempo ou dois 
lados opostos ao mesmo 
tempo, pois um lado tem que 
ser cabeça e o outro cauda 
Mt.6.24; porque tem que ser: 
Vinho novo ou vinho velho 
(Mt.9.16,17); Nada ou tudo 
(Ap.3.14,15). Porque 
finalmente agora Deus não 
aceita mais a mistura dois 
lados pois assim a casa cai com 
certeza, (Mt.18.23-34).                                        
NÃO misturar mais as       
matérias dois lados: Ou 
continua seguindo a Deus com 
lei dos mandamentos pela 
obediência das suas regras 
tradicionais de Moisés e   
aguardar o juízo final ou segue 
a Deus com Davi só com a lei 
da graça pela fé da humildade 
do nada, como um filho 
prodigo (Lc.15.17-19). Porque 
em toda a Bíblia, as 
promessas das riquezas da 
graça de Deus, são só para 

quem é perdido ou condenado 
ou não é nada ou não merece 
nada, (Lv.26.40,42;=Dt.32.36; 
=Rm.3.4;=11.32) tipo os 
animais humildes (Is.11.1-9; 
=Zc.2.4;At.10.11-16).  

Arrepender e se converter > 

do lado tradicional do vinho 
velho, é obedecer as regras da 
lei; mas do lado do Evangelho 
do vinho novo (Mc.1.15), é 
descer do pedestal de 
hipocrisia com a lei, não 
alegando mais nada  de razão 
humana das regras, falando só 
da sua pobreza de podridão e 
da sua necessidade de vida 
para vida do seu perdão do 
amor de Deus que estar 
documentado (Is.1.18,19; 
=Jr.3.13,22;=Os.13.13;=Rm.3.4
;5.20). E aí quem tem caráter 
de cachorro, vai como 
cachorro mesmo; quem tem o 
caráter de cobra, vai como 
cobra mesmo e etc. (At.10.12-
16) até quando for 
transformado pelo Espírito 
(Is.11.1-9;=32.15-20). Isto é 
que é converter de verdade, é 
sentir na alma a sua situação 
de perdição e pobreza com 
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fome e sede do amor de Deus, 
falando toda a verdade da sua 
indignidade e da sua fé na 
graça do amor de Deus 
(Jo.4.23,24;=Rm.5.19,20).        
E daí para frente, é só por em 

pratica, na perseverança de 
busca da misericórdia de Deus, 
até que ele veja que sua fé 
estar definida e queira lhe 
abençoar conforme a sua 
definição de fé. 

O FIM DO QUEBRA CABEÇA 
DA CONTRADIÇÃO NA      
PALAVRA DE DEUS 
(Jo.8.31,32)  

Na bíblia é muito simples, 
porque são só duas alianças 
básicas de Deus, e as suas duas 
matérias, são bem diferentes, 
uma da outra, porque são 
opostas entre si, pois cada 
uma tem a sua maneira 
independente da outra; 
porque enquanto que a 1ª 
condena todo pecado, já 2ª 
invalida todo o pecado de 
condenação.   

E aí é só não misturar mais, a 
matéria de uma aliança, com a 
matéria da outra e pronto. E 
assim não existe mais 
nenhuma contradição na 
palavra Bíblica de Deus e nem 
dúvida na sua fé.  

O FIM DA CONDENAÇÃO DO 
MUNDO PARA TODOS 

Pela Lei das regras de 
qualidade com Deus, de 
Genesis ao Apocalipse, já está 
todo mundo condenado 
(Is.8.20-22); porque ninguém 
alcança o acesso da vida com 
Deus pela qualidade humana 
da lei (Tg.2.10; =Rm.3.19,20). 

   Mas pela Lei da Graça de 
Deus, de Genesis ao 
Apocalipse, já           está a 
maioria do mundo salvo, sem 
mais precisar passar pelo juízo 
final (Jo.5.24,25); bastando só 
ter fé que dar para perseverar 
em buscar este tesouro eterno 
da graça da vida com Jesus 
para quem não merece, até 
alcançar antes ou depois da 
morte (Jo.1,11-14;=Lc.21.19; 
=Ef.2.8,9;=Ap.2.10;=22.14) e 
pronto. 
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<  A REFORMA PREVISTA  

       ESTÁ   NA   HORA     >  

DEUS ESCREVE CERTO POR 
LINHAS TORTAS  

O caminho da lei das regras, é 
o certo que é o errado, é o da 
morte (Pv.14.12), é o mesmo 
da linha que o trem pega 
(Is.28.13); porque o melhor da 
verdade humana é uma 
exaltação hipócrita (Mt.23.27; 
=Lc.18.19;=Rm.3.10) e por isso 
não chegará lar (Ap.3.16). 

E o caminho da lei da graça só 
com a fé sem qualidade 
humana, é o errado que é o 
certo, porque ele não esconde 
que a verdade humana é 
podre (Lv.12.2;=Is.64.6;=Ag.2. 
14;=Rm.3.4). 

A maior barreira humana com 
Deus é a exaltação e todos 
que tem alguma coisa é 
exaltado, de acordo com o que 
se tem. 

E o maior acesso humano com 
Deus é a humildade (Is.66. 
2;=Mq.6.8;=Lc.14.8-11) e 

quanto mais não se tem nada 
mais se é humilde.  

Está na hora de remover a 1ª 
aliança para levantar a 2ª 
aliança, para o devido resgate 
do mundo (Hb.8.10-13;9.10; 
=10.1,9). Antes da primeira 
ressurreição com o 
arrebatamento (Is.66.7-9;= 
Jl.2.28-31;=Ml.4.5,6;=Mt.17. 
10,11;= At.2.17-21). 

Como se viu, as duas alianças 
são opostas entre si e Deus 
não aceita lhe servir, com as 
duas, ao mesmo tempo,    
(Mt.6:24; =Gál.5:41;= IReis 
18:21;=Ap.3.15).  

A 1ª lei não tem acesso com 
Deus para quem é errado, Já 
2ª lei só tem acesso com Deus 
para os de vida errada 
(Rm.3.4;=11.32). E todo 
mundo é errado e estar fora 
de Deus, precisando da sua 
misericórdia (Rm.3.23). E na lei 
da graça não precisa de 
qualidade humana, mas só de 
busca de humildade (Mt.7.7,8) 
e perseverança na fé com o 
Cordeiro de Deus (Lc.21.19; 
=at.10.11-16). 
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Devido das duas ser opostas, 
cada uma tem que ter o seu 
tempo determinado e por falta 
disso, é que as igrejas com o 
mundo continuam uma 
confusão ou uma babilônia.   

  A separação da tradição, foi a 
primeira exigência de Deus 
com Abraão (Gn.12.1) e Jacó 
teve que sair fora da tradição 
para a sua conquista (Gn.27.8-
13).             .                           
Também se ver isto em toda 
história de Davi, que ele 
conquistou a sua aliança, fora 
da tradição da 1ª aliança SL.      
(Sl.89.26-37). 

A CONCLUSÃO DEFINIDA  

Devido do mau ser nativo na 
terra e da nossa grande   
pobreza e desigualdade 
humana, naturalmente, temos 
que aqui só entre nós, 
continuar se organizando com 
lei tradicional da qualidade 
natural, para nós poder se 
defender uns dos outros; mas 
entre nós e Deus, não mais 
usar de jeito nenhum, nada da 
tradição, porque ela é a fonte 

da maldição para todo mundo 
com Deus; pois é como já 
vimos que Deus não aceita 
coisa nova misturado com 
coisa velha (Mt.9.16,17) ou é 
uma coisa ou é outra 
(Ap.3.15).  

E AGORA QUE Deus já nos deu 
autonomia para sacudir todo o 
seu jugo da condenação 
(Gn.27.40;=Is.9.4,5), não 
devemos mais misturar nada 
do que é de qualidade de Deus 
com a qualidade humana 
(Rm.3.4;=11.32;=Gl.3.22). 
Porque em toda a Bíblia, as 
promessas das riquezas da 
graça de Deus, são só para 
quem é perdido ou condenado 
ou não merece nada, ou não é 
nada (Lv.26.40, 42;=Dt.32.36; 
=Rm.3.4;=11.32) tipos animais 
humildes com Deus (Is.11.1-
9;=Zc.2.4;At.10.11-16). Agora, 
devido da grande riqueza da 
lei da graça do amor de 
misericórdia de Deus, ser 
muitas vezes maior do que as 
riquezas do seu ódio da lei da 
condenação e também porque 
com ela, ninguém da                                   
qualidade humana, tem acesso 
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com Deus (Rm.3.20), e a 
justiça de Deus, que cuidará 
do mundo, não tem nada a ver 
com ela, mas só com a 2ª 
aliança da graça (Is.51.1,2), 
então Agora definimos que 
toda a palavra de Deus da 
Bíblia, como se fosse só de        
dois lados ou de duas paginas, 
como se ver aí na próxima         
figura. E ao abrir a palavra de 
Deus, aí deixemos para trás 
com  Moisés, 

                                              
o seu lado esquerdo do fio da 
espada da 1ª aliança que 
discrimina, amaldiçoa e 
condena. E saímos sem levar 
nada para o outro lado da 
pagina da palavra da graça da 
2ª aliança com Davi, que não 
discrimina, mas cuida usando 
só o Espírito de misericórdia 

com a pureza do cordeiro do 
amor de Deus (Jo.3.16;=;Is.11 
.1-9), sem  rejeitar nada da 
graça        (Is.28.12;=Os.13.13), 
buscando todas as riquezas 
destinadas a quem não 
merece, mas que acredita com 
toda certeza do entendimento 
de fé que a maioria já estar 
perdoada e salva com todas 
estas riquezas     com Abraão, 
Isaque, Jacó e Davi com todo 
mundo (Is.40.1- 5;=55.1-5).      
.      

       
Deixamos agora de ser mais 
chamado por Deus de burro e 
cego, por não dar atenção a 
sua grande graça com todos   
(Is.28.12,13;=42.18-20;=Os.13. 
13,14). E por isso e outras 
coisas mais, deixemos todo 
mandamento ou doutrina dos 
Apóstolos e de Jesus que  
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discrimina e condena 
(IITm.4:3;=Hb.6.1), da 1ª 
aliança com suas leis de Regras 
(Is.28.13;= Lc.16.16), para não 
mais ter que passar pelo juízo 
final (Jo.5.24,25), porque 
quem julga tem que esperar 
por ele para ser julgado 
também (Mt.7.1; =Ap.13.10), 
que será só depois da 1ª 
ressurreição.  Por isso temos 
que sair deste grande jugo de 
maldição e de morte (Rm.8.1; 
=Gn.27.40), porque o qual vai 
levar a  muitos a perder a 1ª 
ressurreição(Ap.20.5,6;=Mt.25
. 45;=Is.28.12,13). 

Então deixemos todas as 
coisas de Moisés, as velhas da 
condenação e se apegamos só 
com as coisas de Davi, as 
novas da salvação  (Is.42.18-
21;= Jr.31.22; =Os.13.13,14).          
Então quem quiser ir na 
primeira ressurreição, “entre 
nós e Deus”, deve deixar 100% 
tudo da 1ª aliança da tradição 
e adotar 100% tudo da 2ª 
aliança, como Deus exigiu de 
Abraão (Gn.12.1-3) e       
igualmente ele manda  nós   

olhar para ele de maneira que 
dar para salvar todo mundo, 
que só pode ser pela 2ª aliança 
(Is.45.22). E isto é o que 
significa também, o que 
ordena o salmo 45.10-17, para 
se alcançar as grandes 
riquezas eternas de Deus com 
o mundo, igualmente as de 
Davi (Is.60.1,2,9,10).  

E agora? É quem tem toda a 
certeza que a 2ª aliança com a 
sua lei da graça com Jesus, não 
depende de nem um só til de 
doutrina da 1ª, é fazer como 
fez Davi, que penou sem nada 
depender do governo de Saul, 
dependendo só das promessas 
e proteção da graça de Deus, 
até que o 1º governo caiu e 
Davi assumiu o 2º com o seu 
próprio comando com Deus.  

Assim somos nós agora, com 
toda segurança, sacudir todo o 
jugo (Gn.27.40;= Is.52.2-10), 
os quais já foram todos      
quebrados por jesus e 
queimados (Is.9.4-7). Então 
removemos todas as barreiras 
entre nós e Deus (Os.13.13;=       
Is.62.10), porque com jesus >         
> não dependemos mais de 

nenhuma delas (Lc.3.6,6) e 
sem mais nada depender da 1ª 
aliança com a sua lei de regras 
com pecados. E agora PARA O 
ACESSO do mundo de Abraão 
com DEUS: > > > 1º descer 
todo mundo de toda a sua 
razão e hipocrisia, para as 
águas da graça de Deus com 
Davi (Is.55.1) no Espírito de 
entendimento (Jo.3.5;=Ap.22. 
17); reconhe-cendo-se como 
nada (ICo.1. 27,28), e imundo 
(Jr.3.12,22;=Is.30.21,22; 
=64.6;=Ag.2.14; =Rm.3.4;= 
11.32);2º, Usar na fé, só as 
três  purezas do amor de Deus 
conosco (Espírito, Água e o 
Sangue, de JESUS IJo.5.8); >   
3º Levantar o clamor da 
mulher-Igreja (Ap.12.1,2;Is.37 
.3), para que seja detido 
agora, todo o sistema do 
poder da violência da terra, 
para o devido levante da 
liderança da Igreja (Jo.12.32), 
na restauração das 12 tribos 
de Israel com o mundo    
(Ap.7.1-8;=Lc.2.32;=Jr.16.14 
16);    e     4º, Clamando a Deus 
que se lembre da sua grande 
graça de amor e misericórdia 
com Abraão, Isaque e Jacó na 
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casa de Davi com o mundo 
perdido e se derrame agora,  o 
seu Espírito de perdão e 
pureza de Jesus, sobre todos 
nós, o mundo(Jo.16.7-14;= 
At.2.17-21;=Is.4.4;=Ez.36. 25-
30) Glória Deus !!!!.   

 A EXECUÇÃO DO PODER DE 
DEUS PELO SEU ESPÍRITO, 
COMEÇANDO POR UM 
ALGUÉM PEQUENO  de nada      

 Em toda história bíblica, o 
poder executivo de Deus na 
terra é do Senhor Espírito 
Santo com os seus Anjos. E 
Este poder de Deus está 
atrasado, pois já era para ter 
começado no início deste 3º 
Milênio, logo depois dos             
2.000 anos (Is.37.30;=Os.6.1-
3); mas a qualquer momento 
esta execução começará 
(Ml.3.1;=Mc.1.15).        Pois já 
conhecemos o básico das 
Escrituras e agora só estar 

    



faltando mesmo o poder da 
graça de Deus (Mt.22.29;).           
ISTO agora na Florestação da 
Figueira (Mt.24.32-35), não a 
de Israel, que começou em 
1948, porque ele não acredita 
em Jesus, mas é agora, a da 
Igreja com Jesus, depois da de 
Israel (Rm.2.9-11;= Jo.15.3-          
5;=Mt.16.18,19). Que é o 
poder do evangelho, acima de 
todos os poderes, com as 
provas do grande amor de 
Deus com todo mundo,                                   
o qual é quem marcará o fim 
do fim deste mundo de 
confusão, com o seu poder 
para todo mundo ver o que 
estava faltando (Jo.16.7-14).    

Observação final. Aqui na terra, 
na prática, nenhuma semente, 
nasce sem água, e verdade 
nenhuma é verdade sem seus 
fatos. E assim também, é a 
palavra de Deus na terra, não 
funciona sem o seu Espírito, pois 
não tem fruto e nem poder e 
nem    aceitação da maioria, 
enquanto não tiver o que o 
mundo precisa ver, para poder 
crê (Jo.4.48;=Is.29.23,24;=Mt.7 
.20; =24.14). 
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Que graça, desde o ano 95 que eu 
passei a ver com clareza esta 
revelação de Deus com meu Esposo 
Trajano Franco para o mundo. E Já 
estamos com todo o processo das 
boas novas Lc. 2.10; com toda força 
da justiça de Deus, se manifestando 
sem a lei de Moisés Rm.3.21 
promovendo o grande encontro de 
Deus com o mundo perdido SEM 
JUGAMENTO Jo.3.16.17;  o mundo 
se alegrando com os fatos Is.25.7-9 
com a libertação de verdade    >          
> Jo.8.32; sem os tropeços da Lei  e 
Moisés Is.59.14 Só com a força do 
grande amor de Deus Ct.8.7; 
Examinando as escrituras do Amor 
de Deus, Escolhendo o que Deus 
trouxe de melhor para os pecadores               
Is.1.18,19; pois Ele Jesus é o 
Salvador do perdido e não dos bons 
Mt.9.12. Por isso Ele, O Deus de 
Abraão, de Isaque e de Jacó 
promete usar de misericórdia com o 
mundo perdido I Jo.2.1,2; e esta 
graça está prometida para este 

tempo do fim Hc.2.3; I Pe.1.5; com 
um rico abastecimento para o 
mundo Is.7.21;Ct.2.12-14; suspen-
dendo toda sorte de jugo e 
maldição que está sobre a 
humanidade inclusive a maldição da 
violência Is.9.4,5;11.7 tudo isto sem 
a burocracia da lei de Moisés e sem 
a atual tradição religiosa que exige 
mudança na vida dos pecadores 
sem contudo lhe dar recurso para 
eles alcançar, porque esta dita 
mudança na vida do ser humano, 
não vem através das suas obras e 
sim da misericórdia de DEUS Ef. 
2.8,9; por isso Ele Jesus está 
chegando com a sua força para 
cuidar do mundo Jo.14.28; Através 
do seu Espírito Santo se 
derramando sobre toda carne 
At.2.17-21; com os fatos 
convencendo todos do mundo 
sobre o que é e o que não é pecado 
Jo.16.8-14. Na força da segunda           
Aliança que é a da graça de Deus 
usando de misericórdia com todos 
os       pecadores Hb.8.8-12. GLÓRIA 

A DEUS; AMEM!    Ana Idinha 
Martins Dias Franco.            

PROGRAMAS  >  >   >   

MUSICAL VARIADO              

24 HORAS NO AR          
Tocando tudo para todos > > >                    
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Peça  sua  música  ou  oração >  

 

www.trombetauniaoabcdeus. 
com.br 

PROGRAMAS     AO   VIVO 

de   TODOS  os  DIAS  

e  de   TODAS as  NOITES  >  >   

AS IGREJAS     DE   JESUS   

      COM  O  CLAMOR  

      DA  MEIA  NOITE 

Das 23 a 01 hora  de todas as 
noites.  

O JORNAL DO DIA                                                 

Das 06 as 07 da manhã. 

     ACORDA BRASIL !   

PARA UMA VIDA VIVA COM 
JESUS  

Das 07 as 08 horas              



E aos Sábados e Domingos das 07 
as 10 horas . 

E  AO  VIVO NA TV NETE 

Do YouTube:  

MENSAGEIRO FRANCO  BOAS 
NOVAS 

E No Google+      > 
www.mensageirofranco   
boasnovas@gmail.com 

 Das 10 as 11 horas, Aos sábados e 
Domingos.        

No  Facebook:      Ana Martins Dias 
Franco 

Tel Tim 04161 8255 4324.                  

 

G L Ó R I A  D E U S  ! ! ! ! 

  

F. Trajano Franco.   

>  >  >  contato direto a 
qualquer hora Tim  04161 
8308 0201  = >     Oi 014 61 
8461 9404 e no Fixo      > 061  
3585 5515. 


